

Cuba et la Russie œuvrent en faveur des échanges scientifiques



La Havane, 6 déc. (RHC).- Cuba et la Russie œuvrent en faveur de la multiplication des échanges scientifiques.

Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, a appelé les participants au 1er atelier des échanges scientifiques et techniques entre Cuba et la Russie à identifier des projets scientifiques spécifiques pour le travail commun.

Devant le vice-président du Fonds russe pour la Science et l'Innovation, Vladimir Kvardakov et de l'ambassadeur de la Russie à Cuba, Mikhaïl Kamynine, la ministre cubaine a relevé le caractère prioritaire de la coopération scientifique avec la Russie.

Le chef de la délégation russe à la rencontre a de son côté exprimé l'aspiration que Cuba devienne à partir de l'année prochaine une priorité de la Russie dans le domaine de la coopération scientifique.

Il a souligné les grandes attentes des scientifiques russes pour ce qui est de la concrétisation de projets de coopération dans les domaines de la géologie, de l'astronomie, de technologies de pointe, de l'énergie nucléaire à des fins pacifiques, de la santé et de l'environnement, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114712-cuba-et-la-russie-ouvrent-en-faveur-des-echanges-scientifiques>



Radio Habana Cuba